
 
Der Landrat nahm Bezug auf den als Tischvorlage zu TOP 6.2 vorgelegten, gemeinsamen 
Vorschlag der CDU-, SPD-, GRÜNEN- und FDP-Kreistagsfraktionen und fragte, ob es weitere 
Vorschläge gebe. Er stellte fest, dass dies nicht der Fall sei. 
 


